

Les médias vénézuéliens se font l'écho du communiqué du Mouvement des Pays Non-Alignés contre l'ingérence étasunienne



Caracas, 24 décembre (RHC-EFE-PL) La presse vénézuélienne s'est faite l'écho d'un communiqué du Mouvement des Pays Non Alignés, qui condamne les sanctions étasuniennes contre des fonctionnaires du Venezuela.

L'édition numérique des quotidiens Correo del Orinoco et Ultimas Noticias ont publié dans leur intégralité le texte de loi prévoyant ces sanctions, un texte adopté par le Congrès des États-Unis et ratifié par le président Barack Obama.

Le communiqué des pays non-alignés explique que ces sanctions unilatérales ont pour objectif de porter atteinte à la souveraineté, à l'indépendance politique et à la volonté du Venezuela et qu'elles violent de manière flagrante le droit international.

La Radio Nationale du Venezuela et la chaîne de télévision Venezolana de Televisión ont également mis en exergue le communiqué émis par le Mouvement des Pays Non Alignés, qui a appelé la Maison Blanche à revenir sur ces sanctions qui nuisent à la bonne entente entre le Venezuela et Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41910-les-medias-venezueliens-se-font-lecho-du-communique-du-mouvement-des-pays-non-alignes-contre-lingerence-etasunienne>



Radio Habana Cuba